

Ferienhaus auf Mallorca von beef architekti



Auf Mallorca haben beef architekti ein Ferienhaus für eine Familie geplant. Die Natur ist dort allgegenwärtig, die Landschaft fast un bebaut. Und doch finden sich in der Nachbarschaft Häuser, an denen sich die Planer orientierten. Für die Fassade wurden Natursteine aus dem nahe gelegenen Steinbruch verwendet. So trägt die massive Fassade dazu bei, das Haus in den Sommermonaten kühl zu halten. Die Längsseite orientierten die Architekten zum unweit gelegenen Meer, wobei sich der gesamte Mittelteil nach Süden über raumhohe Verglasungen zur Landschaft öffnet. Im Erdgeschoss sind Küche, Esszimmer sowie der Wohnraum untergebracht, im Obergeschoss drei Schlaf- und drei Badezimmer. Unaufgeregte, natürliche Materialien und Farben wechseln sich mit Naturstein, Holz und Glas ab und sorgen für eine ruhige Atmosphäre. js

Entwurf: beef architekti, www.beef.sk

Bauherr: Privat

Standort: Mallorca, Spanien

Fertigstellung: 2020

Fotos: Tomeu Canyellas













